

株式会社 林商店  
〒939-1505

南砺市長源寺77  
TEL0763(22)2330  
FAX0763(22)7678

## 社長のひとこと

皆さまは今年のGWはどのように過ごされたでしょうか？各地で行われたお祭りもほぼフルスペックとなり、コロナ前に戻った感じになりましたね。

私自身は福野の夜高祭の枕敷席のお手伝いに参加してきました。大勢の観光客で溢れている光景を目の当たりにして、日常が戻ってきた安心とこの地域のこれからの活性化への期待にワクワクした時間となりました！

## ☆今月の癒しフォト



## 【お問い合わせ先】

フリーダイヤル

ゼロゴミ ナエコ

0120-053-785

## 新緑の季節～5月の再生資源相場!?

ゴールデンウィークが終わり、4月からの慌ただしさがひと段落着く時期になりました。混沌とした世界情勢の中再生資源相場についてお知らせいたします。

### ■古紙

古紙の輸出価格の下落が止まりません。それに伴い国内の荷動きが徐々に停滞し、古紙の流通が鈍くなっています。古紙の消費が悪化する＝紙の消費が悪化していることの証であり、このような状況があまり長く続くようだと、業界全体へのダメージが大きくなります。再生資源業界の景況

は世の中の景気を表すバロメータの1つです。コロナによる規制緩和が浸透し少し景気が上向くことを期待します。

### ■鉄スクラップ

こちらも1か月半相場が下落し続けています。世界の鉄スクラップ最大の輸入国であるトルコ向けの価格が統落しており、GW明けもしばらく下げトレンドは続く見込みです。また発生量の落ち込みが著しく、集荷競争も激化。同業者間同士の利益をすり減らしており、しばらくはこのような状況が続きそうです。

### ■非鉄スクラップ

非鉄スクラップの発生は依然としてニーズを下回っており、市中は今後

も品薄な状況が続く見込みです。また需要低迷が長期化するのではないかと、中国経済の回復の遅れが今後どのように影響するかがポイントです。

今年もはや1/3を終えました。コロナの規制も緩和され、今年後半に少しでも景気が上向きになることを期待しながらも、堅実な経営を心がけていきます！



## 社員が安心して働ける職場&会社を目指して

人によって「安心」は其々ですが、「安心して働ける会社」とは、かなり絞られてくるのではないのでしょうか!?

新卒者が企業選びの軸にしているとされている「安定性」「福利厚生」も安心に含まれていると考えます。

私たちの会社では、「全ての社員が心身ともに健康で働ける」ことを目指しています。

### 1. 安全第一

中小企業で一番後回しになりがちなのは、作業の安全面。多少危険を伴ってもやらざるを得ない＆やるのが当たり前。

社員の「いのち」を最優先することは、企業として当たり前のことですし、最優先事項です。

### 2. 心の健康

労働安全衛生法では、労働者が50人以上いる事業所ではメンタルヘルスチェックを毎年1回義務付けられています。当社ではキャリアコンサルタントの方に来ていただき、仕事やプライベートで悩みを抱える社員をサポートしてもらっています。

人間誰しもストレスはありますし、悩みも尽きません。会社としてできる限り社員の心に寄り添っていく姿勢が大切です。

3. 社員の言葉を実践できる仕組みづくり

社員の言葉をどれだけ実践できるかが、いい会社の指標の一つと考えています。やる気と元気につなげるために経営者は実践あるのみと考えています！

未来へ繋がる「いい会社」を目指して更に精進していきます！

